

**FE DE ERRATAS
EDICIÓN N° 174**

TOMO LXXIII SEPTIEMBRE - DICIEMBRE 2023

Se hace constar que en el homenaje dedicado a Fernando Schwallb López-Aldana, página 222, tercer párrafo:

Dice:

Al año siguiente, en diciembre de 1948, pasó a situación de disponibilidad, culminando su trayectoria diplomática. No obstante, no se desvinculó de su rama académica y colaboró con revistas reconocidas en diversas publicaciones, entre ellas, la revista Jornada (1949-1950), Mundo (1950), Caretas (1956-1962), donde pasó la mayor parte de su tiempo; además de ejercer la abogacía. Años después, en 1950, prestó servicios en otras ramas de la administración pública, ocupando el cargo de Director Alterno del Banco de Reconstrucción y Fomento. Cabe resaltar que esta institución es una de las cinco que conforman el Grupo del Banco Mundial y es encargada de proporcionar financiamiento y asesorías en materia de políticas públicas para reducir los niveles de pobreza en los países y propiciar el desarrollo.

Debe decir:

Al año siguiente, en diciembre de 1948, pasó a situación de disponibilidad, culminando su trayectoria diplomática. No obstante, no se desvinculó de su rama académica y colaboró con revistas reconocidas en diversas publicaciones, entre ellas, la revista Jornada (1949-1950), Mundo (1950), Caretas (1956-1962), donde pasó la mayor parte de su tiempo; además de ejercer la abogacía. En 1979, publicó “El convenio Greene-De la Flor y el pago a la IPC” con el prólogo de Guillermo Hoyos Osores y colofón del ex presidente Fernando Belaunde Terry. Años después, en 1950, prestó servicios en otras ramas de la administración pública, ocupando el cargo de Director Alterno del Banco de Reconstrucción y Fomento. Cabe resaltar que esta institución es una de las cinco que conforman el Grupo del Banco Mundial y es encargada de proporcionar financiamiento y asesorías en materia de políticas públicas para reducir los niveles de pobreza en los países y propiciar el desarrollo.